



COMMUNIQUE DE PRESSE

Juin 2025

Groupama Rhône-Alpes Auvergne et la Team Chambé fêtent 10 ans de partenariat

C'est avec une certaine émotion que Groupama Rhône-Alpes Auvergne et Chambéry Savoie Mont Blanc Handball ont fêté leurs 10 ans de partenariat ce 4 juin au Phare. Un partenariat qui ne cesse de se renforcer au fil des années et qui est né de la volonté de l'assureur régional de s'engager dans la vie de ses territoires, là où vivent ses clients-sociétaires.



Nathalie Morel, Présidente de la Fédération des Caisses locales de Savoie de Groupama Rhône-Alpes Auvergne, Laurent Munier, PDG de Chambéry Savoie Mont-Blanc Handball et Francis Thomine, DG de Groupama Rhône-Alpes Auvergne.

Entreprise mutualiste citoyenne, Groupama Rhône-Alpes Auvergne investit en effet dans les secteurs sportif, culturel, économique et social afin de générer un impact positif et durable dans la région.

Il y a 10 ans, l'assureur a choisi de se rapprocher du club savoyard car il est emblématique de son territoire et rayonne bien au-delà du sport. Partageant les mêmes valeurs de proximité, solidarité et responsabilité, les deux partenaires ont très vite renforcé leurs échanges et leurs relations.

Profitant de sa visibilité dans l'enceinte sportive du Phare à Chambéry, Groupama Rhône-Alpes Auvergne s'est également invité en 2017 sur le maillot des joueurs de la Team Chambé.

En 2021, Groupama Rhône-Alpes Auvergne continue de soutenir les projets ambitieux du club avec la création de la Groupama Académie, un lieu de vie unique qui mêlent sport de haut-niveau, excellence de la formation et rencontres économiques.

Aujourd'hui, alors qu'il souffle ses 10 bougies, ce partenariat paraît plus solide que jamais et c'est donc naturellement qu'il sera prolongé jusqu'à la saison 2026-2027.

Partenaire en tant que sponsor du club mais aussi mécène de l'association, Groupama Rhône-Alpes Auvergne participe aussi aux actions caritatives et sociales organisées par le club sportif. Enfin, Groupama Rhône-Alpes Auvergne est mobilisé pour soutenir l'engagement des bénévoles sportifs.

Francis Thomine, Directeur général de Groupama Rhône-Alpes Auvergne : *« Réussir un partenariat, c'est réussir à bien s'entendre sur nos objectifs communs, mais c'est surtout et avant tout une histoire de rencontres et d'échanges. Et si notre partenariat avec Chambéry Savoie Mont Blanc Handball fonctionne aussi bien depuis 10 ans, c'est que nous apprécions notre mobilisation mutuelle. L'implication de nos équipes est au cœur de notre partenariat. Et nous sommes particulièrement satisfaits des moments communs partagés ainsi que de la qualité des espaces réceptifs du club où nos clients sociétaires, élus et collaborateurs peuvent être invités. »*

Laurent Munier, PDG du Chambéry Savoie Mont Blanc Handball : *« Un partenariat n'est pas une entreprise qui travaille avec une autre entreprise. Un partenariat est un groupe d'hommes et de femmes qui se font confiance, qui joignent leur force pour réussir. Groupama et la Team Chambé ont commencé l'aventure depuis 10 ans et ce n'est que le début !!! »*

A Propos de Groupama Rhône-Alpes-Auvergne :

Assureur incontournable avec ses 309 agences, Groupama Rhône-Alpes Auvergne accompagne également le développement du territoire, là où vivent ses clients-sociétaires et ses collaborateurs. Pour être au plus près de la vraie vie, l'entreprise s'appuie sur un modèle mutualiste, fondé sur des valeurs de proximité, solidarité et responsabilité. Ses 2 319 collaborateurs et 3386 élus bénévoles l'incarnent chaque jour sur le terrain, au service de ses clients-sociétaires.

Contact presse: Vanessa Genin / 06 33 54 23 46 / vanessa.genin@groupama-ra.fr

A propos de Chambéry Savoie Mont Blanc Handball :

Club sportif professionnel évoluant au plus haut niveau français et européen depuis 30 ans, le Chambéry Savoie Mont Blanc Handball joue les premiers rôles dans le championnat le plus compétitif du monde et doit sa performance sportive à la stabilité de sa structure et à son engagement fort et reconnu dans la formation. Acteur social et économique important du territoire, le Chambéry Savoie Mont Blanc Handball joue ses matchs dans l'incontournable salle du Phare de Chambéry (4 400 places), dispose d'un outil unique dédié à sa formation et son développement économique avec la 1^{ère} Académie Internationale de Handball et possède une exposition médiatique importante aux travers de nombreux médias et les diffusions TVs. Avec des valeurs comme l'ambition, la générosité et la responsabilité, le Chambéry Savoie Mont Blanc Handball est un réel acteur social, partie prenante de l'économie locale.